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 Unterschrift  

Auch in diesem Jahr werden vier Auszubildende zur Kauffrau für Bürokommunikation ihre Ausbildung 
am 16. Juni 2003 beenden. Ende Februar haben sie im Bereich Personalsteuerung ihre Anträge auf 
Übernahme gestellt. 
Daraufhin wurde ihnen mitgeteilt, dass sich die Stadtverwaltung in Abhängigkeit der Abschlussnote 
um ein unbefristetes Arbeitsverhältnis bemüht. Seit dem 14.5.2003 wird eine Auszubildende im 
Bereich des Jugendamtes auf einer Stelle eingearbeitet. Die anderen drei Auszubildenden haben bis 
zum heutigen Tag keine weiteren Informationen zu ihrer Übernahme erhalten. 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
Ist die Übernahme der Auszubildenden gesichert? 



 

 
 
 
 
 
 


